

うみない

山武市立蓮沼小学校
令和6年度 学校だより
第 15 号
令和6年12月20日発行



【学校教育目標】よく遊び・よく学ぶ はすぬまっ子
【めざす児童像】よく考え進んで学ぶ子ども（知）
心豊かで思いやりのある子ども（徳）
元気でたくましい子ども（体）



2学期もあと2日！

12月に入り、ぐっと気温が下がったためか、インフルエンザ等風邪症状で欠席する児童が増えたことにより、1・4年生で学年閉鎖となったり、音楽集会が延期になったりしてしまいました。まだまだ欠席者はいますので、引き続き家庭でも感染拡大防止等に御協力ください。

2学期も残すところ、2日となりました。2学期の学習、生活のまとめをしっかりと行い、冬休みを迎えられるようにしたいと思います。

【2学期の家庭教育学級】

2学期に3つの学年で家庭教育学級を実施しましたので、それぞれの家庭教育学級について御紹介します。今年度の家庭教育学級は全学年で終了しました。今年度の成果、課題等を活かして、来年度の計画を立てていきたいと思っております。お忙しい中、御参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。来年度も御協力をお願いします。

4学年 「親子おもしろアート教室」 講師：バルサミコヤス さん



【参加者の感想】※一部を抜粋して掲載しています。

親も子供も初めてのアートでしたので、とても新鮮で楽しかったです。

グラデーションにするのが難しかったのですが、うまく混ざった時には子供も嬉しそうにしていました。

バルちゃんがとてもテンション高く子供よりも私が楽しんでしまいました。絵の具も家ではあまり使わないので親子で絵の具を使って一つの作品作る事がとても新鮮でした。

2 学年 「親子おもしろアート教室」 講師：バルサミコヤス さん



【参加者の感想】 ※一部を抜粋して掲載しています。

今の季節にあったオーナメント作りという楽しい作業を子供と一緒にできて幸せな時間でした。この年齢でも難しすぎずみんなが楽しんでやっていたのでとてもよかったですと思います。

子供達をたくさん褒める事でウチの子供も褒められたさで負けじと一生懸命取り組んでました。子供の関心の引き方が上手で親としてももう少し子供にしてあげられる事があるのではないかと勉強になりました。

6 学年 「親子陶芸教室」 講師：楽学ハウスそよかぜ 井出 史子 さん



【参加者の感想】 ※一部を抜粋して掲載しています。

とても貴重な体験と楽しい時間をありがとうございました！ 仕事も忙しく、兄弟もいるので個人の時間が取れてなかったのでそういった機会を持たせてもらったのもありがたかったです。

親子共に初めて陶芸を経験させていただきました。短い時間でできるのか、参加前は心配でしたが、びっくりするくらい、効率よくできたと思います。子どもと一緒に何かを作り上げるってことは良いなと改めて感じました。

【1 年間の家庭教育学級を振り返って】

- どの学年も多くの保護者の方に参加いただくことができた。ありがとうございました。
- 今年度も、全ての学年が親子で活動できるものを企画したこともあり、親子で協力しながら楽しく作成に当たる姿が多く見られた。
- 実施する時期や時間等については、他の行事も考慮しながら、より多くの方が参加できるように検討をする必要がある。

**来年度も、学年役員さんの希望をもとに、皆さんが楽しく参加できる教室を企画していきたいと
思います。**